

Lebendiger Ahltener Advent

Lebender Adventskalender am Weihnachtsbaum – Eigene Märchenaufführung



Eine neue Tradition begründete mit dem Eröffnungstreff des „Lebendigen Adventskalenders“ am großen, von den Kindern geschmückten Weihnachtsbaum (Foto links), der Verein „Lebendiges Ahlten“. Warben auf der Bühne des Weihnachtsmarktes für ihre Märchenaufführungen: Regisseurin Gitti Kötteritzsch und die „Bremer Stadtmusikanten“ der Ahltener „Unverzagten“ (Foto re.). F's: G. Friedrich/priv., W. Klinger

AHLTEN (r/kl). Die Ahltener Kindertagesstätten Maschwiesen und Saturnring mit ihren Leiterinnen Andrea Jeschke und Tanja Dörr und den Eltern haben auch in diesem Jahr wieder den Lebendigen Adventskalender organisiert. Beginnend am 1. Dezember treffen sich die Kinder mit ihren Eltern jeden Abend pünktlich um 17 Uhr bei einer Familie, einem Geschäft oder einem Verein des Dorfes, um dort ein symbolisches Kalendertürchen zu öffnen.

Den Auftakt machte in diesem Jahr der noch junge Heimatverein „Lebendiges Ahlten“. Auf seine Initiative war rechtzeitig zur Adventszeit ein stattlicher Tannenbaum auf der Grünfläche an der Ecke „Zum Großen Freien“/Schlahdekamp aufgestellt worden, der nun den etwas vernachlässigten Platz

wenigstens vorübergehend aufwertet und weithin sichtbar zur vorweihnachtlichen Stimmung im Dorf beiträgt.

Möglich wurde diese Aktion durch Mithilfe und Spenden der Ahltener Firmen Gödecke Metallbau, Jacobs Elektrotechnik, Purkus Tiefbau, Verlagsvertretung Koehler sowie des Landwirts Heinrich Ihssen und der Arztpraxis Dr. Schick mit Familie, denen Vereinsvorsitzender Dieterich Gehrcke seinen Dank aussprach.

Nach dem gemeinsamen Lied „Advent, wir haben dich so gern“, das von den „Ahlten Musikanten“ begleitet wurde, wurde der Baum zum Schmücken freigegeben. Dafür hatten die Kinder in den Kindergärten schon wochenlang gearbeitet und zahlreiche Sterne und andere Schmuckstücke gebastelt.

Freuen können sich die Ahltener nun auch auf die Aufführungen der Grimmschen Fabel „Die Bremer Stadtmusikanten“. Begleitet wird die Nachwuchs-Theatergruppe der Ahltener „Unverzagten“ unter der Regie von Brigitte Kötteritzsch dabei vom Schulchor der Grundschule Ahlten unter der Leitung von Angela Franz. Im Vorprogramm spielt die Jugendgruppe der „Ahlten Musikanten“ unter der Leitung von Manfred Hennecke.

Die Aufführungen sind am Freitag, 5. Dezember, ab 17.00 Uhr und am Samstag, 6. Dezember, ab 15.00 Uhr in der Aula der Grundschule Ahlten. Karten sind im Kindergarten Maschwiesen und in der „Spielzeugwelt“ Ahlten, Raiffeisenstraße 9, sowie an der Tageskasse erhältlich.